

*Comunidad cubana en Angola
augura éxitos a Nación y
Emigración*



“La mayoría de los que estamos acá apoyamos los esfuerzos que está haciendo el gobierno cubano para salir de la crisis económica que afecta a toda nuestra gente”.

Luanda, 18 nov (RHC) El presidente de la Asociación de la Comunidad de Cubanos Residentes en Angola (Accra), Félix Arozarena, auguró buenos resultados a la IV Conferencia La Nación y la Emigración, que comenzó este sábado en La Habana.

“Nosotros apoyamos a Cuba, a la familia cubana, y este encuentro será de mucha utilidad para todos los que estamos fuera de la patria”, subrayó en declaraciones a Prensa Latina.

“Las cosas que se discutan creo que serán trascendentales, tenemos confianza en que muchas de las cuestiones que se planteen serán resueltas y que todo aquello que nos afecta pueda ser discutido, analizado y visto”, añadió.

Arozarena comentó que lamentablemente ningún representante de la Accra pudo asistir a la cita en el Palacio de Convenciones, donde se espera la presencia de más de 400 cubanos residentes en el exterior.

En ello incidieron las actuales dificultades económicas y la suspensión de los vuelos de la compañía TAAG a la capital de la nación caribeña durante los meses de noviembre, diciembre y enero.

Sin embargo, acotó, estaremos al tanto de todo cuanto se debata en el encuentro.

Subrayó que justamente las dificultades para viajar a Cuba resultan el mayor problema para la comunidad residente en África, pues los vuelos directos son escasos y las conexiones existentes son caras.

“Esto ha hecho que muchas personas ya no puedan viajar de manera anual, sino cada dos o tres años”, precisó, mas acotó que eso no impide los sentimientos de amor y solidaridad.

“Cuba nos duele, está en nosotros”, afirmó, y agregó que la Accra se moviliza en campañas de recogidas de medicamentos y en otras acciones en favor de la isla.

“La mayoría de los que estamos acá apoyamos los esfuerzos que está haciendo el gobierno cubano para salir de la crisis económica que afecta a toda nuestra gente”, manifestó, y ratificó el apoyo a la Conferencia La Nación y la Emigración.

El evento, que tendrá lugar hasta mañana 19 de noviembre, abordará los vínculos de Cuba con sus connacionales en el extranjero y las perspectivas de esa relación.

Otros asuntos serán los temas migratorios y otros referidos a la cultura y la identidad, al desarrollo económico y las inversiones con la participación de cubanos en los procesos socioeconómicos que tienen lugar en el país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/339749-comunidad-cubana-en-angola-augura-exitos-a-nacion-y-emigracion>



Radio Habana Cuba